

Tras el incendio en Valle Grande: desde el Concejo impulsan que se ponga en funcionamiento el Centro de Operaciones de Emergencia



Concejales de la UCR han realizado un pedido de informes relacionado al funcionamiento del Centro de Operaciones de Emergencia Municipal (COEM) por el incendio ocurrido el domingo en Valle Grande y el accionar de organismos locales y provinciales, como la llegada de los helicópteros Halcón y la participación de personal del Manejo del Fuego.

A efectos de dar a conocer detalles del pedido, el concejal Francisco Mondotte se comunicó con Fm Vos 94.5. “El COEM en realidad no es una dependencia municipal, sino un espacio que coordina funciones en situaciones de emergencia, como pueden ser accidentes, catástrofes naturales, o situaciones que trasciendan lo que puede suceder

habitualmente, y que requieran por su magnitud la coordinación de diferentes actores como las fuerzas de seguridad locales, provinciales y nacionales, también los diferentes niveles de atención de salud, tanto primaria como las de mayor complejidad; hablamos también de Defensa Civil o la Cruz Roja».

«Este pedido de informes lo realizamos sin señalar a nadie, al contrario, todos tenemos presente lo que pasó el domingo en Valle Grande, que fue un incendio de magnitud, pero no el primero que sucede en San Rafael. Muchos se olvidan, pero en 2018 hubo un incendio muy grande en Monte Comán, durante varios días, que llegó hasta la zona de Real del Padre. También hace veinte años hubo un incendio realmente grave con víctimas fatales entre las personas que trabajaban combatiéndolo».

Mondotte continuó comentando que “en realidad nosotros lo que queremos ver es que estudiando lo que ha pasado el domingo, en donde todos los actores públicos, privados, ciudadanos de a pie, funcionarios, personas vinculadas a las fuerzas de seguridad, indicaron que la cosa no funcionó bien y no estuvo coordinada. Un prestador turístico avisó a las once de la mañana del incendio y pasaron varias horas hasta que se intervino.

Evidentemente no hubo coordinación y es por esto por lo que me parece que lo que tenemos que hacer urgente en San Rafael, es que los actores que tuvieron a cargo de este evento hagan una memoria descriptiva de qué es lo que vieron, y de esa manera poner en funcionamiento el Centro de Operaciones de Emergencia Municipal (COEM). Muchas personas comentan que el organismo se reunió en algunas oportunidades pero que eso no terminó nunca en un protocolo claro de actuación ante situaciones de emergencia” cerró la entrevista el concejal.

Vos FM 94.5 · Tras el incendio en Valle Grande: desde el Concejo impulsan que se ponga